

9月17日(土) 12:30~16:00

第50回定期大会開催

全国一般愛知地本

愛知地本は定期大会を9月17日(土)に開催。それに先立ち、全国一般中央本部でも8月28日に定期大会がありました。

発行

全労連・全国一般労働組合愛知地方本部 = 煤本國治
住所:名古屋市中区沢下町9-3
労働会館本館405



挨拶する煤本委員長

コロナ感染防止の観点から、今回の大会も規模を縮小して開催となりました。食料品やガソリン代・光熱費などの物価の上昇、諸外国に比べて上がらない日



来賓挨拶する浜島 愛労連副議長

本の賃金、正規雇用と非正規雇用の格差、政治家の不誠実な対応に広がる不安や不信、といった社会情勢の中で、愛知地本は日本アクリルをはじめとする争議支援、職場との連携、労働相談を通じての新規組合加入、地域とのつながりといった活動に取り組んできました。先の一年間を総括し、新たにスタートする日となりました。

今年度役員

- 執行委員長 煤本國治
- 副執行委員長 村井真一
- 書記長 恒川義朗
- 会計 金川佳生
- 執行委員 今村光重・小嶋町子・氏家茂樹・小

- 林健太郎
- 会計監査 都築弘・石田正明
- (執行部 記T)

全労連・全国一般労働組合 第34回定期大会開催

8月28日にリモート開催

全労連・全国一般労働組合第34回定期大会は、8月28日(日)10時~17時半、千葉県船橋クロウエーブを会場として開催されました。新型コロナウイルス感染拡大のため今年度も、リモート開催となりました。

代議員・傍聴・役員など56人が参加。愛知地本からは恒川書記長が中央執行委員として現地参加し、代議員で氏家執行委員、傍聴で煤本執行委員長がリモート参加しました。

大会議長に大阪府本部吉野さんを選出し大会がスタート。冒頭で、東中貢中央執行委員長は、「大企業が大



リモート参加する代議員

儲けし内部留保を459兆円もためこむ一方、30年間で労働者の実質賃金は10%も低下している。安倍・菅・岸田政権の政策の失敗が経済を落ち込ませている要因だ。日本の99%以上を占める中小企業が元気にならないと日本経済は回復しない。私たちが主張している全国一律最低賃金制の運動を大きくし経済の好循環を求めたいこう」と訴えました。

大会運営する本部の役員



その後、来賓挨拶を受けた後、菊地書記長が議案提案を行い、午後からの討論では各地方21名が発言。争議・合理化のたたかいについては8名から発言があり、日本アクリル支部争議も含め対資本との闘いが各所で行われていることを実感しました。

印象に残ったのは、埼玉の報告で「神田運輸支部では常に過半数を意識した活動を進めている。先日、労働者から組合に入りたいとの申し出があった」と日常的に労働者から信頼される活動を行う大切さを強調しました。

すべての議案と「年間スト権確立」が採択され、「大会宣言」が拍手で承認され、新執行部が選挙で選出されました。閉会あいさつでは、執行部を代表した門田中央執行委員が「

改憲を阻止し、憲法をくらしに活かす取り組みを強めるためにも、たたかう仲間を増やしていくことが再認識できた大会だった」と語り、最後に東中貢中央執行委員長の団結頑張ろうで終了しました。

中央執行委員長には東中さん(大阪府本部)が再選

されました。愛知地本からは恒川さんが書記次長に、氏家さんが会計監査に選出されました。

(記 執行部S)

愛労連第1回評議員会

(9月3日)

愛労連は今年の秋季年末闘争方針を確立するための「第1回評議員会」を開催しました。代議員は44名中34名、幹事会からは25名、傍聴者1名の合計60名が参加しました。

議長は天白地域センターの佐藤さんが選出され、討論では10名が発言しました。

西尾議長はあいさつで「コロナ第7波で身近な人も次々感染し職場が混乱している中で参加に謝辞」を述べ、組織拡大、エッセンシャルワーカーの体制、最賃課題等に触れました。竹内事務局長は、パワーポイントを使い議案を説明しました。

単産からは「病院、介護施設、保育園、障害者施設

では職員が足りない」「ケア労働は1人夜勤が国の基準」「(自治労連・福保労)、「愛労委の不当労働行為と9月1日の抗議行動」(医

労連)、「愛知最賃審議会の議論の実態」(自治労連)、「再任用職員の処遇の低さ」(国公)、「金融労働者の賃金体系問題」(金融ユニオン)との6名が発言。

地域組織から「鈴鹿大学・無期転換後の首切り事件の裁判闘争」(名中地域センター)、「地域での9の日宣伝」(中村地域センター)、「

「小牧県民集会の成功」(尾中地区労連)、「2分会が組合加入」(東三河労連)の4名が発言しました。

評議員会では「岸田政権による安倍元首相の『国葬』強行に反対する」決議を読み上げ可決しました。

(記 執行部U)

今後の予定

10月2日(日) 愛知共済会主催の「ハゼ釣り大会」

10月7日(金) 単一労働組合協議会入居者団体会議&防災訓練

10月14日(金) 日本アクリル支部都労委

11月7日(月) 日本アクリル支部裁判(証人尋問)

12月4日(日) 2023国民春闘討論集会

12月18日(日) 愛労連臨時大会

編集後記

先月から今月にかけて各団体の定期大会が開催。愛知地本も17日に開催し、新執行部がスタートしました。エリザベス女王の国葬があり、一週間後に問題元首相の国葬。何かと比較されます。(U)

